
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP auf. 

 

Der Ausschussvorsitzende des Ausschusses für Bauen, Planen und Umwelt, Ratsherr Gelinsky, gibt 

stellvertretend für die Ausschussvorsitzenden einen Bericht über die Niederschrift. Er bedankt sich 

nochmals bei Frau Dr. Stalfort für ihre Arbeit. 

 

Fraktionsvorsitzende Middelschulte macht den Vorschlag, aus der geplanten Investitionsliste für den 

Haushalt 2016 die für die Jahre 2016 bis 2019 angedachten Mittel für die Erstellung eines 

Kreisverkehrs im Baugebiet „Im Grunde“ für die Klosterpforte zu verwenden, da dort ein Kreisverkehr 

aus ihrer Sicht überflüssig ist. 

 

Ratsherr Gelinsky ruft in Erinnerung, dass zu dem Baugebiet im Rat der Stadt Bersenbrück 

einvernehmlich ein Bebauungsplan beschlossen wurde, der einen Kreisverkehr ausdrücklich vorsieht. 

 

Bürgermeister Klütsch ruft in Erinnerung, dass es hier vorrangig erst einmal um die 

Gebäudesicherung der Klosterpforte geht und nicht um die Herkunft der Finanzierungsmittel.  

 

Anschließend wird die Niederschrift des gemeinsamen Ausschusses, mit Ausnahme des 

Tagesordnungspunktes, der noch gesondert in der Sitzung behandelt wird, zustimmend zur Kenntnis 

genommen.  


